



Persan a été fondée en 1975 par trois frères dans un petit magasin à Sultanhamam, İstanbul, suivant la trace de leur père qui était marchand de textiles. En tant qu'éditeur leader sur son marché, Persan a adopté la créativité et l'innovation de haute qualité comme philosophie fondamentale. Aujourd'hui, avec des magasins dans les meilleurs quartiers de Turquie et des distributeurs sur le marché international, Persan offre à ses clients les dernières tendances de textiles d'intérieur.

*Persan was established in 1975 by three brothers in a small shop in Sultanhamam, İstanbul following the footsteps of their textile dealer father. As the leading editor in its market, Persan has embraced creativity and innovation with the highest quality as its fundamental philosophy. Today with shops in top locations throughout Turkey, and overseas distributors in international market, Persan brings the clients and the latest trends in home textile together.*

